



Las viviendas tienen especial énfasis en la aislación para las condiciones climáticas del sector.

Son 15 casas en la comuna de Quilaco

Inauguran primer conjunto habitacional que solo tiene viviendas industrializadas

Un conjunto habitacional constituido en forma exclusiva por viviendas industrializadas fue entregado a 15 familias de la comuna de Quilaco, en la Provincia de Biobío.

De acuerdo a lo informado desde la Seremi de Vivienda, el proyecto corresponde a los integrantes del Comité Juan Bautista del sector Rucalhue, y se trata del primero de su tipo a nivel regional.

La directora regional del Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu), María Luz Gajardo, explicó que las viviendas instaladas son de "altísima calidad en términos de aislación, de terminaciones, la calidad de las venta-

nas de termopanel, el metraje de cada una de las viviendas, un piso de vinílico... En fin (...). Creo que es súper relevante, además, el proceso de construcción de estas viviendas, pues se adecua de manera bastante pertinente a la realidad rural".

El conjunto habitacional corresponde a la línea de financiamiento Construcción en Sitio Propio del programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda DS49 del Minvu, e implicó una inversión de 22 mil 729 UF, unos \$891 millones 005 mil 771.

Cabe precisar que el 93% de las beneficiarias son mujeres, y la mayoría de los hogares son monoparentales liderados por

madres. En tanto, el 61% no cuenta con empleo remunerado, lo que refleja una situación socioeconómica precaria.

"Ya tenemos la llave de nuestras casas en mano y eso es una alegría enorme, como familia, porque lo hemos logrado con mucho esfuerzo, somos familias vulnerables y hemos tenido que esforzarnos para tener el ahorro", comentó Silvia Aguilera, presidenta del Comité Juan Bautista, una de las beneficiarias.

De la actividad de entrega de las viviendas participaron autoridades regionales y comunales, quienes destacaron la importancia del trabajo conjunto de diversas instituciones.